

## Ставки по депозитам на срок<sup>1</sup> | Interest rates on term deposits<sup>1</sup>

Действительны с 21.12.2018 | Valid from 21 Dec 2018

Валюта   Currency	Срок депозита   Terms						
	До востребования <sup>2</sup> On-call <sup>2</sup>	30 дней 30 days	60 дней 60 days	90 дней 90 days	180 дней 180 days	365 дней 365 days	730 дней 730 days
Рубли РФ   RUB	0,10%	6,75%	6,75%	6,85%	7,00%	7,00%	6,85%
Доллары США   US Dollars	0,01%	1,65%	1,90%	2,15%	2,40%	2,85%	2,95%
ЕВРО   EURO		0,01%	0,01%	0,03%	0,05%	0,05%	0,10%

ИНГ БАНК (ЕВРАЗИЯ) АО является участником системы обязательного страхования вкладов физических лиц. В соответствии с пунктом 2 статьи 11 Федерального закона №177-ФЗ от 23/12/2003 максимальное возмещение по вкладу в одном банке ограничено суммой в 1 400 000 рублей.

ING BANK (EURASIA) JSC is the member of the mandatory deposit insurance system. In accordance to point 2 section 11 of the Federal law #177-FZ as of 23/12/2003 the maximum amount of compensation for a deposit in a single bank is limited to 1 400 000 rubles.

1. Ставки процентов указаны в годовом исчислении. Минимальная сумма: 10 000 руб / 100 USD / 100 EURO. При досрочном востребовании размещённого депозита, проценты на сумму депозита не начисляются.  
The interest rates referred to herein are the interest rates per annum. Minimum deposit amount: 10,000 RUB / \$100 / €100. In case of early deposit demand the interest is not accrued.
2. Применяется к сберегательным счетам | Applicable to the saving accounts